

OCIO/ESPECTÁCULOS | Música

Cita para los amantes del hip hop en el Va de Calle Urban Festival

Tendrá lugar el próximo sábado, 24 de agosto, en el patio de la Casa de Cultura

Redacción

Jueves 22 de agosto de 2013 - 16:39

El patio de la Casa de Cultura acogerá el próximo sábado, 24 de agosto, una nueva edición del *Va De Calle Urban Festival*.

Las actividades de esta cita darán comienzo a las 9 de la mañana con un torneo de basket 2x2, en el transcurso del cual se celebrará un

El programa se reanudará a partir de las 19:00 horas con una exhibición de graffiti a cargo de Julio Herrero y Mcapmonsta Luque, mientras que a partir de las 21:00 horas está

prevista una batalla de gallos, con importantes premios para los participantes, estando abiertas las inscripciones para todo aquel que desee participar hasta media hora antes del comienzo del evento. Esta competición está basada en la capacidad que los participantes, dos raperos, tienen para improvisar en un combate verbal.

Pero sin lugar a dudas, uno de los platos fuertes de esta nueva edición del Festival Va de calle Urban, serán los conciertos programados y actuaciones programados, en los que a partir de las 2:20 horas tomarán parte Traffic Rap Family, Aggrohardcore, Laud y Kickout, Filósofos de Sofá, Dj Jordan VS Dj Reny (BCN).